

# El 30 por ciento de los alumnos de nuevo ingreso en la UCO está becado



Lunes, 03-11-08

M. ROSO

CÓRDOBA. Uno de cada tres alumnos que ingresó por primera vez en la Universidad de Córdoba (UCO) en el curso 2006-2007 recibió ayudas del Ministerio de Educación.

Los datos recogidos en el informe «La Universidad en cifras 2008» de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) indican que de los 3.196 alumnos de nuevo ingreso, 1.980 solicitaron becas estatales. De ellas, se concedieron 948 (889 a alumnos de centros oficiales de la UCO y 59 de centros adscritos), se denegaron 343 y 689 fueron anuladas por incidencias en la documentación aportada.

Los alumnos becados recibieron un importe medio de 3.011 euros. Por conceptos, las becas más solicitadas son la de exención de pago de los precios públicos (matrícula), material, residencia y transporte urbano. La mayoría de los estudiantes recibió más de un concepto de beca por lo que el total de ayudas ascendió a 2.876 y un importe de 2,8 millones de euros.

A pesar del alto número de estudiantes de primer año becados, los alumnos de la UCO cuentan con la ratio de ayudas más baja de Andalucía y sólo son superados por los de la Universidad de Granada, donde la proporción alcanza al 20 por ciento. A la cabeza se sitúan los centros de Huelva (48 por ciento), Cádiz y Málaga, ambos con el 45%.

## Descenso por cursos

La UCO está también por debajo de la media andaluza de becas (35 por ciento), aunque se sitúa ocho puntos por encima de la media española (22%). Sin embargo, la estadística de la CRUE evidencia que la proporción de becas disminuye a medida que los estudiantes pasan de curso. De los 15.472 alumnos matriculados en la UCO en el curso 2006-2007, 3.147 percibieron ayudas por un valor de 8,6 millones de euros.

Esto representa un 20% sobre el total de estudiantes, diez puntos por debajo de las cifras de primer año. Del conjunto de becas concedidas, la tercera parte corresponde a alumnos de primer año y el resto a los inscritos en otros niveles.

Este descenso se produce también en el conjunto de la comunidad autónoma, donde las ayudas alcanzan al 20 por ciento del total de matriculados, frente al 35% de los de primer año. E igualmente se refleja a nivel estatal, pasando del 22 al 14 por ciento de becados conforme se pasa de curso.